



En Granma se acelera la reparación, mantenimiento e higienización de las escuelas con vistas al reinicio del curso escolar interrumpido por la pandemia.

Francisco Selema González, subdirector económico de Educación provincial, precisa que se prioriza el mantenimiento de los planteles que fungieron como centros de aislamiento, en la medida en la que se liberen de pacientes en los territorios.

Precisa que en estos centros se realiza una exhaustiva labor de limpieza, chapeo de áreas verdes y recuperación de locales con el protagonismo de los trabajadores de estas escuelas, con el objetivo de que puedan estar listas para recibir a los alumnos.

De igual manera, añadió que se recupera y rescata el mobiliario escolar, a partir del déficit de recursos por la situación económica y el bloqueo impuesto a nuestro país.

Explicó el directivo que la provincia avanza en la reparación de instalaciones educativas, mientras se priorizan nuevas obras como el círculo infantil en Santa Rita, Jiguaní, que impactará en los habitantes de la zona y responde a un viejo reclamo de las madres trabajadoras.

Selema González apuntó que Granma también está inmersa en la

recuperación de los equipos de refrigeración de los centros internos y seminternos donde se elaboran alimentos, como otra de las prioridades para garantizar el reinicio de la etapa lectiva.

Precisó el directivo que quedan algunas escuelas activadas como centros de aislamiento, sobre todo en los municipios donde la situación sanitaria es más compleja, pero se irán liberando de manera paulatina para condicionarlos de cara al curso escolar.

Por: Radio Bayamo